

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada

(le français suit)

JUDGMENTS IN LEAVE APPLICATIONS

May 29, 2014

For immediate release

OTTAWA – The Supreme Court of Canada has today deposited with the Registrar judgment in the following applications for leave to appeal.

JUGEMENTS SUR DEMANDES D'AUTORISATION

Le 29 mai 2014

Pour diffusion immédiate

OTTAWA – La Cour suprême du Canada a déposé aujourd'hui auprès du registraire les jugements dans les demandes d'autorisation d'appel qui suivent.

APPLICATIONS FOR LEAVE / DEMANDES D'AUTORISATION :

Summaries of these cases are available at <http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/news/en/item/4627/index.do>.

Les sommaires des causes peuvent être consultés à l'adresse suivante :
<http://scc.lexum.org/decisia-scc-csc/scc-csc/news/fr/item/4627/index.do>

DISMISSED WITH COSTS / REJETÉES AVEC DÉPENS

Marlaine Rainville et autre c. Robert Nappert et autres (Qc) (Civile) (Autorisation) ([35762](#))

(La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens. /

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs.)

Coram: McLachlin / Cromwell / Wagner

Superintendent of Motor Vehicles et al. v. Jennifer Anne Scott (B.C.) (Civil) (By Leave) ([35739](#))

(The motion for an extension of time to serve and file the respondent's response is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs. /

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la réponse de l'intimée est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)

Coram: McLachlin / Cromwell / Wagner

Robert Bilich v. Toronto Police Services Board et al. (Ont.) (Civil) (By Leave) ([35782](#))
Coram: McLachlin / Cromwell / Wagner

Allan George Bassenden v. City of Saint-Lazare (Que.) (Civil) (By Leave) ([35753](#))
(The motion for an extension of time to serve the application for leave to appeal is granted. The application for leave to appeal is dismissed with costs. /
La requête en prorogation du délai de signification de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens.)
Coram: LeBel / Karakatsanis / Wagner

TransAlta Corporation v. Her Majesty the Queen (F.C.) (Civil) (By Leave) ([35717](#))
Coram: LeBel / Karakatsanis / Wagner

Thomas Richard Jackson v. Canadian National Railway et al. (Alta.) (Civil) (By Leave) ([35730](#))
Coram: LeBel / Karakatsanis / Wagner

Ken Neville et al. v. National Foundation for Christian Leadership (B.C.) (Civil) (By Leave) ([35786](#))
Coram: LeBel / Karakatsanis / Wagner

DISMISSED WITHOUT COSTS / REJETÉE SANS DÉPENS

Donald James Marttunen v. Workplace Safety and Insurance Appeals Tribunal (Ont.) (Civil) (By Leave) ([35761](#))
Coram: Abella / Rothstein / Moldaver

MOTION FOR EXTENSION OF TIME AND APPLICATION FOR LEAVE TO APPEAL/ DEMANDE DE PROROGATION DU DÉLAI ET DEMANDE D'AUTORISATION D'APPEL

Christopher Ouellet c. Sa Majesté la Reine (Qc) (Civile) (Autorisation) ([35360](#))
(La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est rejetée sans dépens. Quoi qu'il en soit, même si la requête avait été accueillie, la demande d'autorisation d'appel aurait été rejetée. /
The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is dismissed without costs. In any event, had such motion been granted, the application for leave to appeal would have been dismissed.)
Coram: LeBel / Karakatsanis / Wagner

Michael King v. Her Majesty the Queen (Ont.) (Criminal) (By Leave) ([35818](#))
(The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is dismissed. In any event, had such motion been granted, the application for leave to appeal would have been dismissed without costs. /

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est rejetée. Quoi qu'il en soit, même si la requête avait été accueillie, la demande d'autorisation d'appel aurait été rejetée sans dépens.)

Coram: Abella / Rothstein / Moldaver

Wanda Cummings et al. v. Minister of Community Services et al. (N.S.) (Civil) (By Leave) ([35722](#))

(The motion for a sealing order is dismissed. The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is dismissed with costs to the respondent Belfast Mini-Mills Ltd. and International Spinners Ltd. In any event, had such motion been granted, all ancillary motions would have been dismissed and the application for leave to appeal would have been dismissed with costs to the respondent Belfast Mini-Mills Ltd. and International Spinners Ltd. /

La requête visant à obtenir une ordonnance de mise sous scellés est rejetée. La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est rejetée avec dépens en faveur de l'intimée Belfast Mini-Mills Ltd. and International Spinners Ltd. Quoi qu'il en soit, même si la requête aurait été accueillie, les requêtes accessoires auraient été rejetées et la demande d'autorisation d'appel aurait été rejetée avec dépens en faveur de l'intimée Belfast Mini-Mills Ltd. and International Spinners Ltd.)

Coram: Abella / Rothstein / Moldaver

Supreme Court of Canada / Cour suprême du Canada :

comments-commentaires@scc-csc.ca

(613) 995-4330